Los socios del gobierno

★ La Kennecott fue formada originalmente por los Guggenheim, familia ligada por generaciones enteras dedicadas a la minería en EE. UU. y Chile (SALITRE). En 1915 hizo su ingreso el grupo MORGAN para ampliar la base de capital y la Kennecott desde entonces está adscrita a la esfera financiera del Grupo Morgan, aunque con fuerte participación de los Guggenheim.

El Grupo Morgan controla empresas que ponen un activo total por un valor de 154 mil millones de dólares, siendo el grupo financiero más grande del mundo. Si aceptamos la estimación de que el capital nacional de Chile tiene un valor de 10 mil millones de dólares, podemos ver que el verdadero socio de Chile equivale a 15 veces lo que nosotros poseemos y que en forma tan penosa hemos formado en 400 años.

Morgan Guaranty Trust, tiene el control de la Kennecott, además con un Director en el Consejo General de Anaconda.

El segundo grupo económico lo constituyen los Rockefeller, bajo la denominación de Chase Manhattan Rockefeller y los activos de las Empresas que lo conforman tienen un valor de 120 mil millones de dólares.

La ANACONDA CO., fue organizada en 1899 por intereses de la Standard Oil, aliados con los más grandes banqueros de Wall Street. El principal socio en la Anaconda, representando los intereses de la Standard Oil, era William O. Rockefeller (William es hermano de John D. Rockefeller, el fundador del imperio petrolero). William desvió sus operaciones en la Anaconda hacia el National City Bank of New York, ocasionando de esta forma que la Anaconda quedara en la órbita de este Banco (ahora el First National City Bank) y no en la órbita del Chase Manhattan Bank, la entidad bancaria de los Rockefeller de la Standard Oil.

El First National City Bank tiene el control de la Anaconda y además tiene 2 Directores en el Consejo General de la Kennecott. Este grupo financiero se constituye en el tercer grupo de control más grande. Las empresas que controla tienen un valor de 109 mil millones de dólares.

¿SON DIFERENTES LOS INTERESES DE LA KENNECOTT Y DE LA ANACONDA? ¿SON DIFERENTES LOS INTERESES DE ROCKEFELLER Y DE ESTOS MONO-POLIOS?

¿SON DIFERENTES LOS INTERESES DE LOS POLITICOS NORTEAMERICANOS Y DE ESOS MONOPOLIOS Y TRUST INTER-NACIONALES?

¿SON COMPATIBLES LOS INTERESES DE CHILE Y DE LOS MONOPOLIOS YAN-QUIS DEL COBRE?

¿ES BUENA LA "CHILENIZACION"? RESPONDA USTED MISMO.

MARIO VERA V.